

Gemeinde Mainhausen, Montag, 2. November 2020

Gemeinde Mainhausen unterstützt die DLRG Mainflingen

Die Gemeinde Mainhausen unterstützt seit Jahren die DLRG Mainflingen bei ihrer Arbeit für die Sicherheit der Badegäste am Badesee und als Einheit des Katastrophenschutzes.

Nach Abschluss der erforderlichen Vorbereitungen und der Beschaffung von 15 digitalen Funkmeldeempfänger (im Fachjargon Pager genannt) konnte diese am Mittwoch an die DLRG Mainflingen übergeben werden.



v.l.n.r. Tim Siebert (Techn. Leiter DLRG), Joachim Unkelbach (Gemeindebrandinspektor), Ralph Lemmermeyer (1. Vorsitzender DLRG)

Joachim Unkelbach, Gemeindebrandinspektor und Verantwortlicher für die Beschaffungen des Brand-Katastrophenschutzes bei der Gemeinde Mainhausen, übergab die Pager (7200,—€) sowie einen neuen Stromerzeuger (1300,—€) an Ralph Lemmermeyer und Tim Siebert im Auftrag des 1. Beigeordneten Torsten Reuter.